幼保連携型認定こども園 (私立認定保育所部分)を望まれる、 子どもを持つご家庭の声。

どのような理由にて「東村山むさしの保育園」への入園の希望を抱いているのか。

これは、幼稚園や保育園がある中で、子育てをするご家族が、そのような価値観を持って施設選びをしているか?また、新たに始まった認定こども園制度の中の、幼保連携並列型に対するニーズが反映されている大切な資料だと捉えています。子育てやお仕事などにおかれまして日々お忙しい中、貴重なご意見を頂きました沢山の方々に対し、心より感謝を申し上げる次第であります。

今後も、このようなお声も参考にさせて頂き、東村山むさしの認定こども園の将来 に向けた計画や、市内のみならず、広く、幼保連携への普及と発展に対し、努力して いきたいと考えています。

上ゥ子が来年度からむさしの名の雑園に入園が決まったので、下の子はむこしの保育園でお世話になりたいと思いました。のったちゃんワラブや園庭自放で、在園児たちがのでので遊ぶでを見て自然とたくさん倒れる合えるむさしの保育園に入園させたいと思いました。

見学をさせていただいだ時に 保育園の、ホルい気か"とても素敵 た"、たいらか"す。

私の職場で小学校教諭より、幼稚園と保育園とではり、差が出てます。たら話を 耳にて、幼児期に製作、「香、リトルワなど様々な経験だ強して学いでいて公び い思いて、両親が、就守にてるから家庭環境の為、就等前とか児教育かりもラム を取り入れた。むことの保育園への入園を希望します。

- · 孝な育方金計 (長男、次男が幼稚園へ通っていたので、同じレベルでの 教育を後けられる事に魅っき感いました。)
- 施設の良さ
- · 兄が実年度よりむさしの幼稚園へ入園する為、近い所へ通わせたいと思った。

国宅からかかなと思い、とても入園させたく思いました。 10シャレットするとを見て、園庭が太くて、のがのでと 遊べろかなと思い、とても入園させたく思いました。

幼児教育かりもうのを取り入れて:「精し・興味を持ちましてこの

"家から比較的近く、知稚園と保育園が一人本となっていて、 知稚園に入園さか年報にかって、時に、どろらでは、 子供が理接が安からか、上南かることが出来かのが、いいと思いいました。

東村山市に記定ニビャ園があるか調がマットという えせしの得有国のHPを見っけました。

上の子()が来年で今通れいる園を卒園弱ことにはり、知機園に入れますかく箱園に通かせますか悩んでいました。むさしのほ育園は、公機園のかけますくを取り入れており、他の保育園とは違い、日常の代籍だけではなく、幼児教育にそかを入れている戸かに見ばかを感じまして、また、園内はとても開放的で居にせか良く、ロッカーなどの設置や階段の子到、マガネットボードなど、子どその視点で環境が一面を高されているので、安心して子どもを設けられると感じました。

矢口人や市役所の窓口で教えて頂きました。 以前からことでも園に興味がありましたので、市内に存在することを矢のり嬉しく思い、ホームページを拝見しました。 仲韓園に通わせたいと着望していずしてかずく働きのたが勝めていたとう
認定ことも関の存在をしりました。
見字がせて頂き体育、リトラックかど迎々なことを保具を出来ること、
如韓国の緑もおおよかるない国庭では終んることを聞き ひがて 見るをむせいの国 やで 過させておがたいと感じました。
今年ポポなみて可能ならばむこんの知韓国に通わせることも本持さしているにめ
いの色 も離れを感じています。

えさしの保育園 がせきにと教えてくりに反人から、平成が年度 入園の資料を見せてしらい、その時はまだ性報中でお発前でしたが 保育の耐で減らなし、皆りのう育くや教育の考えと一致していたので、1歳 見ゃらの入園にはかとしても、どうしてもむさしの 保育園 に入れにいと思いました。そのことを反人に踏していたので、東岸度から 0 歳児 りったが できると 知って すぐに連 勝をしていたので、東京がお産環境 ですありますが、 親として す教育を中心に集団を治を送ってはしいと考えています。 助売 期の 天切り 寿間 で、その時にしかせきばいことををませ がんばれるうどもに育ってほしい、そのにめに 親としてせるがいまであるでもりです。 実際 い かうこんそ むこしの 保育園に 視けている 反人のら聞いたぬでも、 難として本のている保育と お致していたので、 そのがに 選 がました。

貴国を見等させて頂いた際、先生方、事務の方みなさんが 明るく 投援して下まり、とても守心感がありました。

貴国は、保育国でありながら、教育的要素も持ち合わせており、「本育もりトミックの 投業が通常のカリキュラムとして組み込まれている。とても魅力を感じました。 又国内はとても明るく、清潔感があり、国庭も広く、木がたくさんあって、成場がほい と、子供が遊べると思いましてので、長時間保育を実施されているので、戦場がほい 両親によって、とても助かり、ぜひ貴国に 入国させて頂きにいと思いました。

発見の都合によって1年育園に入れることにてよるといり、現今育を 受けさせてやれていた思いていてこところにこの認定ことも園の存在をたかり 知種園に1分けてよくても知児彦又育を受ける選択月支かでき、 まている1次に不養さてよ経馬のもさせている方人希望はましてこ。

見学に何、たり祭に食育としてサンマを)後く体験をしておられ。 熱学の教育た"けで"ない物広い体馬食教育をしておられる点に 感動し、是非人園させたいと思っております。

また、自宅から近く登園しやすい点も良いと考え、だ望しております。

「知遠が通いたい保育圏」ということを保趣育園程がの1番の基準としてこちらも選がました。 私連身 広い園庭でのがかがと過が、楽しかった思い出しかまりません。 女良にも自然のすばらしず、体も動かすことの楽しせを たいてもらいたい、 ヌ参育にもかを入れていきたいと思い、こちらの園の特色を失い、是非入園したいと思い、第一希性としました。 女良とともに 知達も かみし楽しみる園がとなべ合しています。

むさしの保育園は 自宅かりも近く、先日 見学させて頂いた時 に 体育の兄生が 子供達と一緒に 体操をしている 様子や 対心 (て下ふた 矢生の話しを聞いて 保育園の雰囲気や保育環境 ガジ 大変 むばらしいと 感じました。

京に学前幼児教育のカリキュウムゼ幼稚園の課外敬室が利用できるところにも 興味があり、むこしの保育園を布望致しました。

京だ学前教育(にも力を入れている保育園である、といりことです。 私達は、幼児教室は子供の人格形成や将来の可管を生においても 重要で考えており、通常の保育園では受けることのできばいるか児教育 カリセンラムが取り入れられているところに非常に見みかを感じています。 また、「がんばりぬく子でも」「自主的、創造的」に考えていく子」を育てる といり保育方金十から私達の理想と一致することから、費園への入園を 希望致しました。

母も辛国生、長女も通国しており、ヒても身近に感じています。 4月に入りた長女は、たくさんの言葉、歌、手あそび、を覚えて、家で披露してくれ るようになりました。反達の名前も覚え 色々な行事に参加できて、とても楽しそうです 季岁に入園できて、良かったなと思います。 来年度 兄弟で過えたら、2人供 むさしの保育園で成長していく姿を見守れる、また、西親も、慣れた環境 で保育の 雑級ができると思い、人園を希望しました。 私自身と裏女が遺園し、とび良い環境で過ごせていると見っております。 家庭の変化で、保育園での保育が、必要とすより、現在はまじも2人、違う 園へ連わせておりますが、同じ園で、同じ環境で過ごせごであげたい という気持ちがあります。夏女によっては全く失いらけない 他園への転園 は質担もあると見い、今現在楽しく過ごしている園庭での楽びょよと、 引き続き楽しませてあげたいと見い 人園を希望しております。

・家から近い・園庭が広い・園内で作っている給食が雑園と隣接している。はど、色々とありますが、一番の理由しまるか職場のが近くにつばみ得園がありその園児が園で楽しそうに過している姿を良く見ていて、評判も大安良く、そこにいらした方がむごしの保育園にいらっしゃると聞いて、安心して選びました。また、園庭関放を良く利用させて丁良いてますが、子供が大喜がで遊ぶので入れてあげたいと思っておりました。

東村山市で初めての認定とども園を創設されたということで、注目しておりホームページやロスなどで、知りました。

就学前幼児教育かりキュラム、幼稚園の課外教室等市内記可保育園にはない部分から売寒していること。

友だうと明るく活発に遊び、優しい心を持った子に育えたいという秘が家の教育方針と合っていたためです。 見学に同った時も先生たちと楽しそうにのびのがと遊んでいるのを 拝見してとても触れて感じました。

まな、お隣りかあ了えんや友人の親戚のか子まれも通園をれており、話しを 個、た所、先生方の教育は対する姿勢を凋い感銘を受けました。

子供には外維固教育を受けせたいて考えていました。 両親が女体とかあり、就学前分児教育もりキュラムがあり、白宝からも近い 長国に入園させたいと思い志望しました。

今現在、保育園に通ってかりますが、兄弟で 同じ保育園に動かせたい為ごり、又近隣の保育園を希望してかります。 教育と保育の両機能を提供まれるといり基本理念に共発しております。

まず、幼保連携型の施設である事に魅力を感じました。 保育園に致けながら課外教育などにも参加させるあげることが出来るので、子供の上遊びに選択股を持たな事ので、出来るので、子供の上遊びに選択股を持たな事のい、出来る環境であると思い、入園を希望しました。また、動物なかの引擎で近か事も理由のよっとなっています。

まず、毎日の整園にあてい、東村の取画の個(自宅側が府中街道を渡らない)で、引ていていてできること、うして何よりも 幼(果連携という形式において選覧を行っていることに興味を持ちまして、年成立の人来管園というのは それぞれに、特色があるかで 男いますが、幼稚園で行っている 課外活動による 考しのがですのということにこともも 魅めいがあり、電視してこれ(ソトです。
「教育、」、電点のがあるという理念による面によるまりてはいるが、関いがあり、応暴いたことです。

家が近い(徒歩3分)ことと評判が良いた 及び 兄ゃ姉を 国庭関放で2進はせていただいた時。中家が良かったからです。

保値でありながらも、幼稚園の様は教育的要素をもっているかに 触力を感じまして、また、自宅からも近く、就は時同じ小学校に通り お気をができたらて思いだ望しまして。 ことも園ということで、幼児教育活動も行うにはたける点、大くきれいな施設、環境、自宅が近いなどの理由です。

上の子と同じ園に通わせたいと思うから。 園舎が明るく快適であること、先生や職員の方の対応に満足していること、 上の子が保育園が好きでよろこんで通っていること 等の理由から。

紗稚園の評判を聞いていたことと、見学にうます。いろいろと サラマとどいて: 施設、食事の内容などでも見る素晴しいと思いれた。

子供を育てなから、生活するためには経済的に両親かまが労しなければ"はらす" 欠ちの継及は痛で、後りれ、要介護ちの状能にあり、そのも的程母は介護にあたらなければ、 ならず、母方の組及母は共に就労しているため代か子を保育する研が無く、そのも的 せめてかして、そより良い環境を多供に提供することが、親の奴目と考し責傷の理失とも合けに 興味をもちまずは見学をすせていただ、きそした。とてもすば、ない、設備と清潔感のある確物で、 明ないたかり、ひにより国の雰囲気もよく、とてもず事に接していただ。すました。 伏親が景陽の 希腊生ということもあり、是非代か子を確けたいと残く思い、また電圏が父親の職・満と叔母の職場 と家の近くであるとのでく。にか迎えに分子、てあげられるため費盛も壁は、せていただ。まました。

自宅的近人、保育の環境施設等が整、2、13下的

職場の方なら、新しい保育園が出来をと関いものか、ほじまりです。 同いマンションの方とマンションの消防部に繰の時、保育園の話しをしたとう。 おみまんが、むましの保育園と在園していて、とても良い園だと聞き、矢口りました。

けいめて風の事を聞いた後、ホームページを見せせていただき、保育園での 計学前分別教育(幼稚園但が受ける様な教育)は、おきらめていたのですが、 といも受ける事か、出来る保育園があるという事に驚きました。といて在園児の 保護者の方によ話してうなかい、是本政が今に、その様な環境をフくって あけたいと思たのが、選んで理由です。もちるん、自宅と、職場に近いと いつ事も、理由のしっではあります。

起から近く職場へ出勤おのた寄りやか場所であた事と 駐車場もあり、前の並の交通量も少ない事。 また、母親とその妹が、陳村山むさしの幼稚園」に通っていたので、 安心して預けられると思ったからです。

現在直っている 保育圏が違いことと、子ども(=幼児教育を受けさせたいという思いから 家の近隣 ご幼稚園を探していましてこの

どの物種園も預かり保育が決定していましたか、長期何酸に対応していなかったり、料金のであかったりと信かまなから関うには保育園にせているとせはり量性にいと感じばしたの

それはもまい、市内明一日記定ことでも国である保育国の存在を矢のり、でひとも入園でせていいと思い申請させて原まました。

通動、保育園の送り迎えが可能が立地であるなど、園全体の雰囲気が良めたなで応募しました。

園内の見学をさせていただいを時、が39光a中で元気に動く園児達と明るく挨拶してくれる職員のなるに好感が持てたからです。

ことは国という制度かい、子供の可能性を広げられる場のように感じたことと、 自然を体験できるところかことはもの豊かな感性を養うのに最適でと感いたからいす

一番の理由は保育園で幼児教育が受けられる事です。
とされ理想的ですし、課外教室も利用する事ができるれ
とても良いて思います。
太い園庭で自然豊かな場所で学があせいっきり返すで
成長する事ができてらてても幸せです。入園していませいが
想像することでもかわくします。せかむましの保育園へ入園させたいく
思います。

看板を拝見しまして、帰園されたことを存じておりました。 在園されているが友達のが母様ののとこも良い評判を 何いました。

入園、希望する大輔、工現在 保育園に面、てかけかい 同じ学区のお友達が一人もおりません 入学後を考えますと、やはり分から同じ小学校に通りお友達を一人でも多く作って欲し、い考えました。 送迎も往復50分からてかり、近隣になれば、緒に過づ 時間を増やせかと思いてかり、近隣になれば、緒に過づ 近隣の保育園を拝見しましても、貴園の保育方針、特色、設備 評判、といれをとりましても是非入園ませたいと 思いました。

家の近所という事と、固全体がとてももかいで、自然があってとても心地良か、た事。 幼稚園と保育園がいしょという事で、様々な良さか あると思いました。

幼稚園での体育や、ピアニナ等も教えてもらえるし、 幼稚園に行っていたので、その先生達も何人かいるという事 なので、安いけるで、その先生達も何人かいるという事 なので、安いけるで、

建物もきかいで安全にも気をつけている為 幼稚園と保育園のいい所が合わせって お良いのごは ないかと思った為。

自然環境が豊かであり、就学前教育にも力を入れた保育圏と言う点に共感を持ちました。

道銀時、紅稚園への転入もできる選択肢があり、その為環境の変化があまり生じにくいと台ラ安心感もあります。 見学時、本人が楽しそうにしていました。

むいの将国。教育方針、素晴らして 戦争のちの熱心エを教育実電(=でたかっているからでです。 (知経風の)

自宅がい近い事、歌画気が良さるが

- ・ もこしの分類国に一遍, これで 色をなせっないない。安全で、まり、 母者かなが良かったから.
- *見学せてもち、こ、中が、ものすごくをかったから、 作自由をりど、
- (・近神なのい通園が便利
 - ・園座がなく、のひのひが遊りでことができる
 - ・調外数学が充実している

等の理由で屋でました。

記定ことでも関入の取り組みや課外教室が盛んなところなど 全体としての方向性に荒かれまして。他にもレンがに本物を 使用する点や園内は裸足で、過ごせるエキなど多ども達の触れるものでからこそ配展されている点。

給気のメニャンにあるように食育を実践されている点に感銘を受けてので 志望しまける 私自身が保育圏に通っておりましたが、小学校に入学した際、幼稚園に通っていた子供との間に 歴然とした差があることを母が実態したと聞いています。それを踏まえ、本来であれば、 わが子は幼稚園に通わせたかったのですが、現実問題として保育園を選択せざるを得ないため、 貴園のような幼保連携型並列型の施設であれば、幼保連携の相乗効果により、より質の高い保育を 子供に経験させてあげられるのではないかと考えたからです。 そして、どんなに忙しくとも親として子供には精極的に関わっていきたいと思っていたところ。

そして、どんなに忙しくとも親として子供には積極的に関わっていきたいと思っていたところ、 貴國のパンフレットに「國とご家庭との二人三脚」という言葉を見つけ、その言葉に強く共感 できたからでもあります。

知稚園の教育に興味はあるのですが、自営業なのででかり、自営業なのでなる。 にゅう 作う園を押いています。 むとの 保育園ではら 幼稚園教育に基づいた 併う園なのみと 考え 申し込みをへた。

失生方が、子でも 一人一人を気にかけてくださり、安心懸か弱。 長い時間を過ごす保育園が、本のめくもりのある床、なごがられるなど、 とても、鬼、環境なるで、理想的。

兄のが保育園に入れなか、た場合はなさしの幼稚園に通わせる 予定でした。そのため園庭開放に兄弟で遊びに行っていて子どもも園庭が 大好きであっまた、就学前の幼児教育を導入されている。も、保育園にはない 触力し感じ申し込みさせていただきました。

- · 自宅から通学の道が安全かり果色が良いこと
- ・幼稚園への車式出が可能でよこと(むましの幼稚園への車式入を考えています)
- , 園庭ない的設備.
- ,見学に下降の子はの様子
- ・卒軍後、学区が同じみまが多わなと(回田川学校)

幼稚園と保育所の連携による子育でに興味があるから。 また、兄と同じ園庭環境で育てたいと考えたため。

ただ親かるがか保育園とり追い、知社園の要素を含んでいるとはのかないのであるとの気はの対かいなるないないのであれるの気はの対かいなるないなのしのかしたではない 気を抱まるたる 施設 環境 笑い 中しなないて 思い、選択致しかた。

Yでも綺麗で、ことは国という事もあり、 色のは選択肢が広がると思い名望しました。 (3才児になった時)

・長男が貴幼維園に通園している為次男である入所希望見も 貴保育園に入所させたい (兄弟が同じ場所にいるというごとは) お互い心強いと思う。)

·幼稚園教育の機能を提供してくださる点がとても魅力的であること。

・広い園座を利用できること。

長男が入園する前から以上の点に魅力を応じ、貴園に通園させたいと称望しており、前中市から東村山市に引起す際、幾つかの候補の家から 貴園に近い住宅を購入しました。

風膨が広く、また、就学前幼児教育を取り入れている保育園は、市内の認可保育園だはないので、選びましたの保育方針にもある、動植物に親(みを持ち、情操豊かな子供に育てる」という部分にも美いかれました。

・1で記入した事をあかけい、以前 見写をさせて後、た際、個の明ない雰囲気いひかれ、また、その時にかれあさがをされていた 先生もで在園児が連が、娘のも優しく接して下さり、娘もとても喜んだ様子で、私達も嬉しく思い、せひ、むさしの保育園がいる園させて頂きない、と強く思いましたの

・自宅も近くなっで、知雑園かの通園バスもよく目はしていて、と2も親しみであく、 やすり距離が近い為、通園しでかって、せな人園をお願いしたいと思います。